

Communiqué de presse
Berne/Lucerne, le 16 août 2022

fenaco et le Musée Suisse des Transports lancent une exposition sur le secteur agroalimentaire

En 2023, fenaco fêtera ses 30 ans. A l'occasion de son jubilé, la coopérative agricole lance, en collaboration avec le Musée Suisse des Transports, une exposition permanente sur le thème du secteur agroalimentaire. L'ouverture est prévue pour le 1^{er} juin 2023. La première édition des Farming Days a lieu dès septembre 2022.

Le Musée Suisse des Transports et fenaco société coopérative, qui souhaitent collaborer à long terme, ont conclu un partenariat d'exposition de plusieurs années. Au cœur de cet accord, une nouvelle exposition permanente sur le secteur agroalimentaire est organisée au Musée Suisse des Transports. fenaco société coopérative fêtera ses 30 ans d'existence en 2023. L'exposition fait partie d'un programme en trois volets à l'occasion de cet anniversaire et s'entend comme un cadeau fait au public (voir encadré).

Découvrir de près le secteur agroalimentaire

Le début de l'exposition est prévu pour le 1^{er} juin 2023. Au fil d'éléments interactifs et d'expositions, elle illustrera d'importants aspects du secteur agroalimentaire, comme la technologie, les cycles de nutriments, la biodiversité, l'énergie et la mobilité. Une ferme spécialement créée dans la cour intérieure du Musée Suisse des Transports, comprenant un parc de véhicules, un entrepôt à foin et une étable, présentera le cadre de l'exposition. A partir de là, les visiteurs-euses pourront suivre et découvrir tout le parcours des aliments du champ et de l'étable à l'assiette des consommateurs-trices, en passant par la transformation. « Avec le secteur agroalimentaire, nous couvrons de nouveaux sujets extrêmement passionnants pour nos visiteuses et nos visiteurs », déclare Martin Bütikofer, Directeur du Musée Suisse des Transports. Martin Keller, Président de la Direction de fenaco, ajoute que « Par cette exposition, nous voulons contribuer au dialogue entre la ville et la campagne. Les personnes qui visitent notre musée doivent gagner une image authentique du secteur agroalimentaire suisse produisant de manière durable. »

Les Farming Days 2022 marquent le coup d'envoi – Renzo Blumenthal dirige le programme

Pour donner un avant-goût de l'exposition, des Farming Days auront lieu pour la première fois du 2 au 4 septembre 2022 au Musée Suisse des Transports. Ces journées permettent de se faire une idée du quotidien dans les entreprises agricoles en Suisse. Renzo Blumenthal, membre de LANDI Graubünden et ex-Mister Suisse, animera le programme. Grâce à des démonstrations, les visiteuses et visiteurs pourront en savoir plus sur la dernière génération de drones et de robots agricoles. Ils pourront notamment admirer des tracteurs d'époque ou faire un tour à bord d'un tracteur Claas moderne de

Serco Landtechnik. Des institutions partenaires de fenaco se joignent à l'événement et présentent des projets de recherche innovants, comme le World Food System Center de l'EPFZ. Pour les jeunes visiteuses et visiteurs, il y a un parcours Kids Farming avec des activités ludiques. Les jeunes, pour leur part, obtiennent des informations complètes sur les métiers du secteur agroalimentaire. Plus d'information au sujet des Farming Days sur : www.verkehrshaus.ch/farmingdays

fenaco société coopérative aura 30 ans

fenaco est une société coopérative agricole qui repose sur une idée de 150 ans. Elle est issue de la fusion, en 1993, de six fédérations de coopératives régionales. En tant qu'entreprise commune de l'agriculture suisse, elle a pour mission de soutenir les paysannes et les paysans dans le développement économique de leurs entreprises, en étroite partenariat avec les LANDI. En 2023, fenaco fêtera ses 30 ans d'existence avec un programme de jubilé en trois volets. Pour le grand public, elle réalise une exposition sur le thème du secteur agroalimentaire en collaboration avec le Musée Suisse des Transports. Pour ses membres paysans, la coopérative développe la [participation au résultat de fenaco](#), introduite à l'occasion de son 25^e anniversaire, afin qu'encore plus d'agriculteurs actifs puissent en profiter. Pour ses collaboratrices et collaborateurs, fenaco organise quatre fêtes régionales. Les détails seront communiqués au printemps 2023.

Contact médias

fenaco société coopérative

Service de presse

media@fenaco.com

+41 58 434 00 35

Musée Suisse des Transports

Olivier Burger, Responsable Communication d'entreprise

olivier.burger@verkehrshaus.ch

+41 41 375 74 72

A propos de fenaco société coopérative

fenaco est une société coopérative agricole qui repose sur une idée de 150 ans. Elle appartient à quelque 165 LANDI et à leurs plus de 43 000 membres, dont plus de 23 000 sont des paysannes et paysans suisses actifs. En tant que fournisseur, fenaco propose aux agricultrices et agriculteurs un large éventail de produits, services et technologies pour l'ensemble des méthodes de production, afin de garantir une agriculture durable, efficace et orientée vers le marché. En tant que partenaire de commercialisation, fenaco veille à ce que les denrées alimentaires suisses de haute qualité (fruits, légumes, pommes de terre, céréales, œufs, viande et boissons) parviennent jusqu'aux clientes et clients. Les marques de fenaco les plus connues sont UFA (aliments fourragers), LANDOR (engrais), RAMSEIER Suisse (boissons), Provins (cave vinicole), Ernst Sutter (produits carnés), Volg et LANDI (commerce de détail) et AGROLA (énergie). fenaco société coopérative, dont le siège est à Berne, emploie 11 300 collaboratrices et collaborateurs et a enregistré un produit net de CHF 7,4 Mrd en 2021.

www.fenaco.com

A propos du Musée Suisse des Transports

Le musée le plus visité de Suisse, situé à Lucerne, est une institution nationale au rayonnement international. Au Musée Suisse des Transports, l'histoire de la mobilité sur route, sur rail, sur l'eau, dans les airs et dans l'espace est racontée de manière passionnante, animée et variée. Les nombreuses attractions interactives et ludiques à l'extérieur et à l'intérieur offrent un voyage de découverte passionnant. En tant que maison multigénérationnelle, le Musée Suisse des Transports est ouvert aussi bien aux familles qu'aux adultes et aux jeunes. Parmi les attractions supplémentaires, on trouve le Planétarium, le Cinéthéâtre, le Media World ou le Swiss Chocolate Adventure. Le Musée Suisse des Transports est ouvert aux explorateurs 365 jours par an.

www.verkehrshaus.ch